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Zitat von hacklberry 

Grethlein war immerhin Personalchef beim Uniklinikum Jena und war da immerhin für
fast 5000 Mitarbeiter administrativ verantwortlich

Ja, wenn er dort was gelernt haben dürfte, dann wie Götter (Chefärzte) ticken und wie schwer
es ist, bei denen z.B. in Sachen Personalführung oder -auswahl die Interessen derer Arbeitgeber
(Uniklinik) zu vertreten.
Ja im Bildinterview macht er einen vernünftigen Eindruck und ich hoffe, daß er und seine
Kollegen sich bei der Entscheidungsfindung und Beurteilung der Situation sich nicht darauf
beschränken, sich das von Martin Bader erklären zu lassen, sondern auch die übrigen
Betroffenen dazu Stellung nehmen lassen.
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